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第 10号 

文責 校長 田端 幸一 

生徒会執行部・専門委員長決定！ 
役職 現役員 新役員 

会長 石田 将斗志 由利 心菜 

副会長 谷川 一桂 濱村 悠香 

書記会計 由利 心菜 小倉 志緒里 

生活・整備委員長 谷川 来喜 犬塚 紗月 

学習・図書委員長 尾野上 晃龍 野口 芙羽 

保健・給食委員長 後川 隼翔 松本 簾央 

文化・放送委員長 山下 道希 松下 結依 
12月15日（金）に生徒会役員任命・引継式を行いました。現会長の石田将斗志さんは、「僕は見

通しを持って行動することが苦手でした。しかし、生徒会のみんなや先生方にサポートしてもらい、
少しずつスムーズに運営することができました。生徒会長としては至らない部分も多く、皆さんを不
安にさせてしまったこともあると思います。次の生徒会長である由利心菜さんは、責任感が強く、学
校をより良くするために積極的に活動してくれると思います。1年間ありがとうございました。」と
謙虚な態度で挨拶を述べました。生徒総会では、様々な意見をまとめ、よりよい学校づくりのために
尽力しました。夏休みに行われた五島市中学生議会では、岐宿中学校の代表として、副会長の谷川一
桂さんとともに、中学生の視点から市政に対する意見を堂々と述べました。校門での挨拶運動、部活
動での活躍と「岐中一歩前憲章」を学校の中心となって体現してきた人物です。この経験を今後の自
信にしてほしいと思います。石田会長をはじめ、現役員の皆さん、本当にお疲れ様でした！ 
新会長の由利心菜さんは「現生徒会の役員の皆さんは、イベントや集会をたくさん行い、積極的に

学校をより良くしようとされていました。私は、書記会計としてこれまで見てきた会長の姿に憧れを
抱き、新生徒会会長になって、石田将斗志さんや生徒会役員の意思を引き継ぎ、この岐宿中学校を良
くしたいと思います。」と述べました。先輩が残した足跡を大切にしながら、さらに生徒会を発展さ
せていきたいという意気込みを感じました。頼もしい限りです。子ども達の思いを形にできるように
私たち職員も動いていきたいと思います。 

 

五島市中学生 Englishスピーチコンテスト 
 12月16日（土）市役所にて、市中学生Englishスピーチコン
テストが開催されました。3年生の谷川鈴さんが本校の代表とし
て出場し、見事、優秀賞を受賞しました。スピーチのタイトルは
「My hometown」。英語の発音や表現力はもちろんですが、その
スピーチの内容が素晴らしかったと評価を受けました。 

3年生の平和学習では、岐宿地区の出口久人さんから戦争体験
の情報を得ることができました。そのことに心を揺り動かされた
生徒たちは、その内容を紙芝居にして、高齢者施設で発表するこ
とにしました。施設のお年寄りは昔のことを思い出したのでしょ

う。涙を流しながら、紙芝居を熱心に見てくれたそうです。今回の発表は、その時の様子を英語で表
現しました。平和を思う気持ちから故郷を思う気持ちが育まれ、スピーチに厚みを持たせてくれたの
だと思います。また、本物の学びは、表現力や発信力の向上につながるのだということを確信しまし
た。 
出口久人さん、本当にありがとうございました。谷川鈴さん、おめでとう！ 

 

 

保護者、地域の皆様、今年も大変お世話になりました。来年もどうぞ 

よろしくお願いします。良いお年をお迎えください。 


